

L'écho des bâtons

N° 7



Amies marcheuses, amis marcheurs nordiques bonjour !

*L'équipe de **PENSEZ SPORT** vous adresse son septième exemplaire de*

L'écho des bâtons

*pour vous informer de la vie du club et des événements qui touchent,
de près ou de loin, la marche nordique.*

On vous souhaite un bel été

*Et on se donne rdv le **lundi 5 septembre** pour la reprise des activités !*

Retour sur la nordique du 10 avril 2022 à Fixin :

75 personnes ont participé à la 6e nordique de Pensez Sport qui s'est déroulée à Fixin. Le soleil était au rendez-vous ... l'ambiance aussi !

Merci aux bénévoles pour leur implication dans l'organisation de cette journée.

Le Comité directeur réfléchit cependant à une autre organisation moins « lourde » au vu de l'impact final : beaucoup d'événements organisés ce qui crée de la concurrence et au final pas tant d'inscrits.

La marche de fin d'année :

La marche de fin d'année du 18 juin dernier s'est déroulée comme prévu malgré la chaleur ambiante. Le point de départ était à la ferme du Leuzeu cette année et le lieu était idéal pour le pique-nique de fin de marche !

Comme d'habitude bonne humeur et convivialité étaient au rdv.

Le club a décidé de faire un don à l'association qui s'occupe des lieux.

Remerciements :

Grâce à l'investissement de nos cinq entraîneurs, les créneaux hebdomadaires continuent d'être assurés pour le plaisir de nos adhérents.

C'est pour cette raison que ces derniers ont souhaité les remercier en participant à un cadeau collectif qui leur a été remis : 6 verres de dégustation et 3 bouteilles de vin.

Nous n'oublions pas non plus nos accompagnateurs occasionnels qui s'investissent également pour définir des parcours et assurer la continuité des créneaux proposés.

Sans ces entraîneurs ou ces accompagnateurs occasionnels, le club ne pourrait proposer autant de créneaux hebdomadaires. Alors si certains se sentent l'âme d'accompagnateurs, voire même d'entraîneurs, pour renforcer l'équipe, n'hésitez pas à en faire part à l'adresse mail : pensezsport@gmail.com.

Rappel : changement de fédération à la rentrée 2022 :

Comme vous le savez, le club quitte la FFA pour la Fédération Française de Randonnée pour la saison prochaine.

Pour votre future licence, il sera impératif de fournir un nouveau certificat médical, pour la pratique de la marche nordique, daté de moins de 3 mois.

Ne tenez pas compte du mail de la Fédération Française d'Athlétisme que certains ont déjà reçu pour la reconduction de la validité de votre ancien certificat médical (valable 3 ans). Cela ne nous concerne plus !

Le nouveau bulletin d'adhésion 2022-2023 sera disponible dans le courant de l'été.

*La rédaction vous remercie pour cette lecture.
A bientôt pour le prochain numéro !*

